

Eine Woche in Laax

Skilager Schulhaus Pünt 2025



Skispass und gute Laune im Skilager des Schulhauses Pünt.

Auch dieses Jahr fuhr der Bus pünktlich um 7 Uhr mit rund 30 Kindern Richtung Laax ins Skilager. Für eine Woche verbrachten sie unter der Führung eines gut eingespielten Teams eine unvergessliche Zeit im malerischen Bergdorf, umgeben von verschneiten Gipfeln und endlosen Pisten. Bereits bei der Ankunft herrschte ausgelassene Stimmung, und die Vorfreude auf die kommenden Tage war deutlich spürbar. Jeden Morgen wurden die Kinder zu den Melo-

dien der amerikanischen Band Earth, Wind & Fire geweckt, um nach einem herzhaften Frühstück die frisch präparierten Pisten zu genießen. Unter der Anleitung erfahrener J&S-Leiter verbesserten die Kinder nicht nur ihre Technik, sondern wagten auch anspruchsvolle Abfahrten und hatten viel Spass in den diversen Gruppen. Besonders beliebt war auch der Snowpark, wo sich jeder in Freestyle üben konnte, ob auf den Ski oder mit dem Snowboard. Mutig wurden

Tricks und Sprünge auf Boxen, Rails und Tables zwischen Crap Sogn Gion und Alp Dado ausprobiert. Zwischendurch ruhte man sich mit den mitgebrachten Snacks auf der Piste oder in der Berghütte aus. Dank der traditionellen (dieses Jahr pinken) Skilagermütze waren die Kinder auch für die Leiter rasch zu erkennen.

Auch abseits der Pisten gab es jede Menge Highlights:

Von einer nächtlichen Fackelwanderung durch den Schnee bis hin zu geselligen Spieleabenden im Lagerhaus, einer Geburtstagsfeier und natürlich dem die ganze Woche hindurch dauernden Zorro-Spiel. Auch der Abschlussabend mit der schon legendären Disco Night, wo Moves & Groove geübt und genossen wurden, durfte selbstverständlich nicht fehlen.

Der einzige Wermutstropfen dieses Jahr war, dass mehr Kinder als sonst krank wurden – das Leiterteam hat die Betreuung aller Kinder dennoch professionell und mit grosser Hingabe gemeistert. Damit wurde auch das diesjährige Skilager wirklich für jeden, trotz angeschlagener Gesundheit, zum unvergesslichen Erlebnis. Nicht nur sportlich war es ein voller Erfolg, sondern bot auch eine tolle Gelegenheit, neue Freundschaften zu schliessen und alte zu vertiefen. Wir freuen uns schon jetzt auf das nächste Jahr, wo der neue Skilagervorstand sich alle Mühe geben wird, an vergangene Erfolge anzuknüpfen!

**Text und Bild: Marc O. Morant
für das Skilager Schulhaus Pünt**

Information

Samariterverein Maur lädt zur Blutspende vor Ort ein

50 Minuten für ein Leben! Blut ist Leben. Und spenden kostet höchstens 50 Minuten Ihrer Zeit. Retten Sie damit kranken oder verunfallten Menschen das Leben.

Wann: Am Montag, 31. März 2025, von 17.30 bis 20.00 Uhr. Neuspender bitte bis spätestens 19.00 Uhr eintreffen.

Wo: Im Loorensaal, 8127 Forch

Allen Spenderinnen und Spendern wird ein kleiner Imbiss mit Getränk offeriert.

Auf viele Spendenwillige freuen wir uns.

Samariterverein Maur
www.samariterverein-maur.ch
www.facebook.com/samariter.maur
instagram.com/samariter.maur

Mobile Equipe Zürcher Blutspendedienst
www.blutspendezurich.ch
Tel.-Nr. 058 272 52 52

Samariterverein Maur

